



眉間の誇り

細島小学校だより

第9号

令和2年12月24日

今年1年、大変お世話になりました。

2月末に緊急事態宣言が政府から出され、日常生活は一変しました。そして今も、第3波の影響を受け、移動の自粛、会食の制限など、普段の生活に戻る兆しが見えないまま、1年が終わろうとしています。

そんな中、本年度、細島小は「命を大切にし、夢や希望に向かって進んで学び、友だちに優しくできる子どもの育成を図る」を教育目標とし、「A（あいさつ）O（思いやり）P（ポジティブ）」、さらに「アピール」を合い言葉に教育活動に取り組んできました。入学式、遠足、修学旅行、運動会、参観日等、多くの行事が中止、延期、規模縮小となる中、工夫しながら学習活動に取り組むことができたのは、地域の皆様と保護者の皆様のご理解とご協力のおかげです。誠にありがとうございました。

来年は、新型コロナが収束し、「細島みなと祭り」が開催され、細島地区の皆様、保護者の皆様にとって、明るく元気な年になることを願っています。

密

【今年の漢字】

終業式 12月24日（木）

本日、2学期の終業式があり、校長から次の話がありました。

令和2年は、これまでの学校生活と大きく変わりました。水泳ができなかったり、運動会が体育発表会になったり、修学旅行が鹿児島島から宮崎になったり。いろいろなことが変わりました。しかし、みなさんは、それらに負けることなく、うまくクリアすることができました。さすがです。今から、三つのことについてお話しします。

まず、「クリア」「対応する力」「対応力」に絞って話します。

人間は、問題にぶつかったとき、乗り越えることができる動物です。だから、私たち人間は、つらいこと、悲しいことがあっても、乗り越えることができます。今年も、水泳ができなかったけど、だれ一人、おぼれることはありませんでした。体育発表会では、保護者や地域の方に、走ったり、ダンスをしたりして、元気な姿を見せることができました。修学旅行では、宮崎の良さを感じたり、宮崎大学院生と交流できたりと、今まで経験できなかったことがたくさんできました。これが、「対応する力」「対応力」です。「今」を受け止めて、くよくよすることなく、前向きに考え、行動すること、これが人間しかもっていない「対応力」なのです。

二つ目です。一昨日のことです。スクールサポーターの方が、来校されました。休み時間、皆さんがあいさつや会釈をする姿に感動されたそうです。普段やっていることが、評価される。うれしいですね！これからも、進んであいさつや会釈をしてください。

最後です。明日から冬休みに入ります。担任の先生から、話があります。「冬休みのくらし」について書かれているプリントには、冬休み中に、皆さんが守らなければならないきまりが書かれています。なぜ、きまりがあるのかというと、みんなが「いやで、危険な思いをしないため」、そして、「命を守るため」です。ルールを守り、楽しい冬休みを過ごしてください。

1月6日、始業の日に、全員と会えることを楽しみにしています。これで、校長先生の話が終わります。

校長の話の後、2年の山下大貴さんが2学期を振り返って作文を発表しました。

大貴さんは2学期のはじめに、「テストでよい点数をとること」「忘れ物をしないこと」の2つのめあてをたてました。テストでよい点数をとるために、特に頑張ったことは漢字で、毎日漢字を覚え、よい点数がとれるようになったようです。一方、忘れ物をしないめあてをたてましたが、教科書を忘れたことがあり、とても悔しい思いをしました。今では時間割を何回もチェックして、来年こそは忘れ物ゼロを目指して頑張る決意を述べて発表を終えました。

大きな声ではきはきと発表し、とても立派でした。

陶芸教室（家庭教育学級）

第1回目の家庭教育学級を12月19日（土）に実施しました。本年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、9月までは活動自粛となっていました。他校の家庭教育学級の中には、本年度の活動を中止したところもあります。本校は、「少しでも明るく元気になる活動」ができたということ、実施に踏み切りました。今回の参加数は52名（昨年度は20名）で、大盛況でした。親子の交流、家族同士の交流も見られ、少し寒い中でしたが、楽しい雰囲気の中で活動することができました。作品の完成は1ヶ月先になりますので、1月または2月の参観日で展示し、その後持ち帰っていただきます。



【陶芸教室の様子】

ふるさとの 尾鈴の山の かなしさよ

秋もかすみの たなびきて居り : 若山 牧水

12月2日(水)に、校内牧水かるた大会を実施しました。3年から6年は体育館、1年と2年は各教室で行いました。

体育館では4、5人のグループに分かれて札を取り合う団体戦と、100枚の札を1人でとる個人戦が行われました。団体戦では、最高で78の札を取った児童がいました。個人戦では、前に並べられた100枚の札を次の句が詠まれるまでに札をとらなければいけません。なんと、この個人戦では99枚(100枚中)とった児童がいました。高学年にもなると「上の句」でさっと札をとる児童がたくさんいて、感心したところです。



【かるた大会の様子】

日	曜	1月行事等
1	金	祝日：元日 年始の休日～3日(日)
4	月	仕事始め
6	水	始業式 4校時終了後下校(給食なし)
7	木	身体計測(1・2・3年) 給食開始 委員会活動
8	金	身体計測(4・5・6年)
11	月	祝日：成人の日
12	火	避難訓練(火災)
13	水	第9回PTA役員会18:45～
14	木	CRT検査(国語) クラブ活動
15	金	CRT検査(算数)
18	月	代表委員会
19	火	給食感謝集会 富島中新入生保護者説明会
21	木	集金日 クラブ活動
26	火	参観日 家庭教育学級(学校保健委員会)
<ul style="list-style-type: none"> ・学習指導週間 1/6～1/12 ・給食指導週間 1/6～1/12 ・清掃指導週間 1/6～1/12 ・教育相談週間 1/18～1/22 		

あいさつ

文 校長 黒木 真澄 絵

始業日の登校立ち番について

長期休業開けは、多くの児童が不安を抱えて登校します。その不安を少しでも小さくできるように、担任は始業日に教室で児童を出迎えます。

登校の見守りを、安全監視員の皆様と保護者の皆様にお願ひすることになりますが、よろしくお願ひ致します。